

Einladung zu einem Erkundungsrundgang:

## Von „Kenzingen an der Elz“ zum „Zukunftsplatz Rossmarkt“

In fachkundiger Begleitung der Leiterin des Fachbereichs 3, Frau Annette Shkodra.  
Dauer: ca. 1,5 Std.

Neubewohner und Alteingesessene sind herzlich willkommen. Da die Teilnehmerzahl begrenzt ist, wird um Voranmeldung unter obiger E-Mail-Adresse gebeten.

am Dienstag, 20. Juni 19:00 Uhr

Treffpunkt: Elzbrücke an der südlichen Stadteinfahrt

Kenzingen, die „Stadt an der Elz“, will als solche entdeckt werden. Wer nach Venedig reist, träumt von einer Gondelfahrt mit Abstieg am Steg eines alten Palazzo. Auch Kenzingen verfügt über Bootsstege und Altstadt-Bürgerhäuser und der begehrteste Blick auf die Elz endete bis vor kurzem noch an der ehemaligen Herrschaftsmühle mit dem kleinen Zwiebelturm, die dem Brand vom 28./29. April 2020 zum Opfer gefallen ist.

Stationen unseres Erkundungsrundganges sind, die südliche Stadteinfahrt (Standort des ehemaligen Stadtores); das Gefängnis (ehemaliges Areal des Johanniterordens); die Herrschaftsmühle (ehem. städt. Elektrizitätswerk) mit Elz-Inselzunge (Anlegestelle der Kanuten) und Rossmarkt mit Pferdeschwemme, ehem. Schlachthof und Farrenstall (Vatertierhaltung).

In der Einwohnerversammlung vom 21. April 2023 hat Herr Bürgermeister Guderjan bekannt gegeben, dass für die Neugestaltung des Rossmarktes ein architektonischer Ideenwettbewerb ausgeschrieben werden soll. Der Arbeitskreis Stadtentwicklung lädt deshalb ein, die überkommenen Werte und Traditionen der süd-westlichen Altstadt vor Ort zu erkunden.

